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Der Vereinsvorstand hat sich im Jahr 2023 viermal getroffen, um die anstehenden Fragen und 
Entwicklungen zu besprechen. Viele Informationen werden per Email oder WhatsApp 
ausgetauscht. So haben die Vorstandsmitglieder alle den gleichen Wissensstand. 
 
Tagesbetrieb 
Mit Freude kann ich festhalten, dass die Sorgen aus den vergangenen Jahren betreffend Aus-
lastung der Tagesstätte deutlich kleiner geworden sind. Die Delle aus der Coronazeit ist 
endgültig überwunden und der Öffnungstag am Donnerstag ist mit vier Gästen optimal belegt. 
Unser Ziel ist es, die Tagesstätte im 2024 wieder an zwei Tagen zu öffnen und wir sind bereits 
in der Planung dazu. Mit den zwei Tagesleiterinnen Rita Roost und Brigitte Flubacher haben 
wir zwei liebevolle und engagierte Fachpersonen, die den Gästen viel Abwechslung bieten. 
Sogar der Samichlaus hat dieses Jahr nicht gefehlt.  
 
Sunneggfest 
Das Sunneggfest wurde wegen zahlreicher Terminkollisionen auf den 19. August verlegt. 
Aufgrund der hohen Temperaturen und der Hitzewarnung haben wir kurzfristig entschieden, 
die Tische auf dem Baarzemer Dorfplatz unter den Bäumen aufzustellen. Das hat sich als 
goldrichtig erwiesen. Die lange Tafel lud zum Verweilen ein und die hohen Temperaturen 
waren dank dem Schatten der Bäume erträglich. Der Ansturm auf die leckeren Speisen war 
gross. Nebst einer treuen Anhängerschaft durften wir auch neue Gäste begrüssen.  
 
Helferfest 
Am 25. August durften wir die freiwilligen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zum Nachtessen ins 
Restaurant Gemeindehaus einladen. Diese Freiwilligen sind für das Weiterbestehen der 
Sunnegg ein wichtiger Faktor und jeder Einsatz, sei er in der Küche oder in der Betreuung, ist 
unbezahlbar. Daher nochmals ein grosses Dankeschön an alle Freiwilligen, die unseren 
Gästen in der Sunnegg ihre Zeit und Herzlichkeit schenken.  
 
Reiat heute 
Vom 20. bis 22. Oktober fand die Ausstellung Reiat heute statt. Der Verein Sunnegg war zu-
sammen mit dem Verein Netzwerk freiwillige Begleitung mit einem Stand vor Ort. Katlijn 
Sneyers, Vorstandsmitglied des Netzwerks, hat die Ausstellungsfläche sehr liebevoll gestaltet. 
Die Vorstandsmitglieder beider Vereine waren während der gesamten Öffnungszeit der Messe 
anwesend und haben viele Gespräche geführt. Ziel war, einerseits neue Gäste bezie-
hungsweise deren Angehörigen zu informieren und andererseits zusätzlich Freiwillige zu 
finden. Beides ist uns gelungen. Als Werbegeschenk haben wir Einkaufstaschen abgegeben. 
Zu unserer Freude treffen wir die eine oder andere hin und wieder im Dorf an!  
 
Vorstand 
Im vergangenen Jahr haben wir auch die Vergrösserung des Vorstandes diskutiert. Leider hat 
sich keine geeignete Person zur Verfügung gestellt.  
 
Ich danke dem Vorstand für seine Arbeit, den freiwilligen Mitarbeitern für die liebevolle Unter-
stützung, den Sponsoren und ihnen, liebe Mitglieder, für den finanziellen Beitrag, mit dem sie 
helfen, die Kosten der Sunnegg zu tragen. 
 
Walter Scheiwiller, Präsident 


